



FOTO: ANTONIO NAVA

JUNTOS | • Asistieron el Presidente, la presidenta electa, la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, y Mario Delgado.

#CLAUDIASHEINBAUM

VA POR FORTALECER LA EDUCACIÓN



GARANTIZA CONTINUIDAD A PROGRAMAS

CARLOS NAVARRO / ENVIADO



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

400

MIL MDP SE HAN DESTINADO EN BECAS.

VAMOS A SEGUIR FORTALECIENDO LA EDUCACIÓN PÚBLICA, LA SALUD PÚBLICA.

CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA ELECTA

Yauhquemehcan, Tlax. La administración federal con el presidente Andrés Manuel López Obrador, ha destinado alrededor de 400 mil millones de pesos en becas para 23 millones de estudiantes de todos los niveles educativos, ante ello, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dijo que seguirá fortaleciendo la educación y que con la Nueva Escuela Mexicana se busca transformar la vida de las personas.

Acompañado por Claudia Sheinbaum, en la evaluación de programas y proyectos de educación y deporte, el Jefe del Ejecutivo escuchó los avances de parte de Abraham Vázquez, coordinador Nacional del Programa de Becas para el Bienestar Benito Juárez.

Ante esto, Claudia Sheinbaum garantizó la continuidad de la nueva escuela mexicana.

"Y también continuidad en la Nueva escuela mexicana, que representa un nuevo modelo educativo basado en esta revolución pacífica en la revolución de las conciencias, en construir una nueva forma educativa que no solamente lleve conocimientos, sino también transforme la vida de las personas", afirmó.

ACOMPAÑA DELGADO

El próximo secretario de Educación Pública, Mario Delgado, es el primer funcionario de la próxima administración que asiste a las giras de transición. Ahí explicó que ya inició reuniones de transición con la secretaria Leticia Ramírez.

También destacó los avances en educación durante la actual 4T, los cuales se han visto reflejados en diversos programas. 📌

EL DESGLOSE

1 • Desde 2019 se han dado 178 mmdp a educación básica.

2 • A educación media superior son 179 mil mdp.

3 • Y 51 mil mdp para estudios de licenciatura.

4 • En total han sido beneficiados 23 millones de alumnos.